

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Michael Kuffer
Stadtrat Dr. Alexander Dietrich

ANTRAG
28.11.14

„München wird grüner“ - Teil 3: Ampeln nachts abschalten

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Kreisverwaltungsreferat wird beauftragt, unter frühzeitiger Einbeziehung der Bezirksausschüsse alle Ampelanlagen in München ausfindig zu machen, die ab 21 Uhr bzw. 22 Uhr aufgrund des geringeren Verkehrsaufkommens nicht mehr benötigt werden und diese nachts abzuschalten.

Begründung:

Insbesondere auf den Ein- und Ausfallstraßen sorgen zum Teil ab 21 Uhr aufgrund des geringeren Verkehrsaufkommens überflüssige Ampelanlagen für künstlich in die Länge gezogene Fahrtzeiten.

Mit dem Abschalten von nicht benötigten Ampelanlagen nach 21 Uhr kann der Verkehr verflüssigt und somit unnötige Standzeiten reduziert und damit die Luft reiner gehalten werden.

Michael Kuffer, Stadtrat

Dr. Alexander Dietrich, Stadtrat